



Grupo de los alumnos graduados en la tarde de ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. :: ALMEIDA

# Un paso más hacia la sabiduría

**El rector anuncia que se ofrecerán un curso sobre el cerebro y otro sobre el patrimonio local salmantino para quienes deseen seguir vinculados**

:: ISABEL RUBIO

**SALAMANCA.** El Programa Interuniversitario de la Experiencia de la Universidad de Salamanca celebró ayer el acto de graduación de los alumnos de la undécima promoción. Un total de 110 estudiantes, mayores de 55 años, repartidos por las sedes de Salamanca, Ávila, Béjar, Benavente, Ciudad Rodrigo, Toro y Zamora recibieron la imposición de las bandas en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

El alumno Fernando de Castro declaró en nombre de todos sus compañeros que «cada uno de los que nos graduamos traemos las emociones que se han ido gestando a lo largo de estos tres años a flor de piel».

Cuando llegaron a este proyecto «expectantes, ilusionados y con algún miedo; cada uno con su experiencia, formación, déficits y anhelos», en muchos se hallaba el deseo de ser alumnos de la Universidad de Salamanca. Tres años más tarde, «el saber, la cultura y el conocimiento nos hacen mejores alumnos, ciudadanos y personas; nos hace libres».

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, incitó a los estudiantes a continuar indagando «en todo aquello que más interés les haya despertado en el proyecto», y anunció que para quienes deseen seguir vinculados a la USAL se ofrecerán dos cursos monográficos, uno sobre el cerebro y otro del patrimonio local salmantino.

Por su parte, la concejala de Mayores del Ayuntamiento de Salamanca, Adoración Barbero Prieto, destacó que en esta iniciativa, que tiene como objetivo promover la vida activa y propiciar relaciones intergeneracionales, es muy importante el valor del conocimiento y de la formación universitaria, que «nos

## LOS PROTAGONISTAS

**Asunción Yuste Salamanca**

«Para los que no hemos tenido oportunidad de ir a la universidad, esto ha sido el apoteosis»



**Francisco Martín Salamanca**

«Aparte de conocimientos que no tenía, han sido muy importantes las relaciones humanas»



**Gibe Martín Béjar**

«Me he demostrado a mí misma que en su día no tuve la oportunidad, no capacidad»



**María Josefa Pérez Salamanca**

«Es un proyecto muy beneficioso y recomendable porque el programa toca muchos aspectos»



hace dueños de nuestro destino». Igualmente, la gerente Territorial de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Isabel Fernández Cambón, anunció que «las personas mayores pueden contribuir al bien común de la sociedad y la principal herramienta para ello es el aprendizaje».

**Teresa, también presente**

También estuvieron presentes en el acto Cristina Pita, vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria, y José Manuel Muñoz Rodríguez, director del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León en la Universidad de Salamanca. Durante la sesión, el catedrático de la Usal Román Álvarez Rodríguez pronunció una conferencia titulada 'Teresa de Jesús, mujer, monja, mística y maestra' en la que explicó que la escritora ha sido «un gran estímulo para otros autores y un ejemplo de mujer emprendedora, tenaz y práctica».